

Nissan geht mit Nissan GT-R50 by Italdesign nach Goodwood

Nissan zeigt beim diesjährigen Goodwood Festival of Speed (12. bis 15. Juli 2018) erstmals den Prototyp des Nissan GT-R50 by Italdesign. Der aus der erstmaligen Zusammenarbeit des japanischen Automobilherstellers und der italienischen Designschmiede stammende Sportwagen soll kein Einzelstück bleiben. Er ist die Blaupause für eine angedachte Kleinstserie. Das einzigartige Modell zelebriert dabei zwei runde Jubiläen: Während die Nissan Sportwagen-Ikone GT-R im kommenden Jahr ihren 50. Geburtstag feiert, blickt Italdesign bereits 2018 auf ein halbes Jahrhundert zurück. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Nissan GT-R50 by Italdesign.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan